

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Preisabsprachen beim Verkauf von Feuerwehrfahrzeugen

Wir fragen den Senat:

Sind im Land Bremen zwischen 2001 und 2009 Feuerwehrfahrzeuge, Feuerwehrdrehleitern oder anderes Gerät bei Herstellern gekauft worden, gegen die das Bundeskartellamt aufgrund von illegalen Preisabsprachen zwischen 2001 und 2009 Bußgelder in Höhe von insgesamt 20,5 Mio. Euro verhängt hat?

Welche Fahrzeuge oder anderes Gerät wurde gekauft und ist durch zu hohe Preise ein finanzieller Schaden entstanden?

In welcher Höhe bestehen seitens des Landes Bremen Schadenersatzforderungen gegen diese Hersteller und inwiefern wurden diese bereits geltend gemacht oder sollen geltend gemacht werden?

Erwin Knäpper, Wilhelm Hinnens, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU